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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 19/09/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno diciannove del mese di settembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.1087826 del 24/08/2018 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza, Istr.re Amm.vo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:45 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Di Vincenti, Schiera e Sinopoli. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Dentici, Buonpasso e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio, quindi 

invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario -  Legge il documento. 

Alle ore 09:48– Entrano i Conss. Schiera, Sinopoli e Di Vincenti. 

Il Presidente – Comunica di avere ricevuto un invito dall’Assessore Mattina per il 

07/10/2018 alle ore 09:30 presso Villa Trabia per la manifestazione della “Festa dei Nonni”, 

informa inoltre l’Assemblea di avere ricevuto un ulteriore invito, per la data odierna alle ore 11:30, 

da parte della scuola Falcone, per la manifestazione del “4 Novembre” in ricordo dei Martiri della 

1° guerra mondiale. 

Il Presidente – Pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Realizzazione 

segnaletica orizzontale e verticale incrocio Via Nave – Via Riserva Reale” a firma del V.P. 

Schiera. 

Il Segretario - Legge la mozione. 

Il V.P. Schiera – Illustra la mozione, definendo l’incrocio di che trattasi particolarmente 

pericoloso, soprattutto nelle ore serali, in quanto totalmente sprovvisto di segnaletica stradale, si 

augura che la mozione venga approvata e chiede al Presidente di farsi carico di informare gli uffici 

competenti per l’intervento richiesto. 

Il Cons. Buccola – Riferisce di conoscere bene il sito oggetto della mozione e concorda con il 

V.P. Schiera sull’assenza di ogni tipo di segnaletica, sostiene che la criticità viene riscontrata 

maggiormente nelle ore notturne, in quanto anche l’impianto d’illuminazione è molto carente, 

addirittura assente in certi tratti della Via Nave, per questo invita il V.P. Schiera a presentare una 

ulteriore mozione. 

Il Cons. Lupo – Esprime il suo parere favorevole ed auspica che l’intervento venga realizzato 

al più presto. 

Il Cons. Di Vincenti – Interviene affermando che, trattandosi dell’incolumità dei cittadini, 

non può che dichiararsi favorevole alla mozione. 

Alle ore 10:06 il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione appena 

discussa il cui esito ottenuto è seguente: 
Presenti  10 

Assenti  00  

Favorevoli 10 

Astenuti  00 

Contrari              00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

 Il Presidente – Passa alle comunicazioni. 
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 Il Cons. Buonpasso – Comunica che il giorno precedente è stato ripristinato il manto stradale 

di Via Pitrè all’altezza della Cittadella della Polizia. 

 Il Cons. Lupo – Comunica che in mattinata gli operai della Reset hanno provveduto alla 

pulizia e al diserbo in Piazza Pagliarelli. 

 Il Cons. Buonpasso – Chiede che venga inviata una nota alla Reset con la richiesta di 

svuotare i cestini presso la Villetta dei Colori a Boccadifalco. 

 Alle ore 10:09 il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, chiude la seduta per dare 

la possibilità a chi è interessato a partecipare, presso la scuola Falcone, alla manifestazione “4 

Novembre” in onore dei martiri della 1° guerra mondiale. 

 

  

    F.to il Segretario                                                              F.to il Presidente 

   Istruttore Amministrativo   (Silvio Moncada) 

 (Maria Calogera Grasso)  

                  

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 


